

Croisement des glaces à L'Isle-sur-la Sorgue : circulation alternée à partir du 8 janvier 2019

Aménagement entre le giratoire de Velorgues et le carrefour des glaces entre la RD 938 et la RD 900

Publié le 06 janvier 2019

Le Conseil départemental de Vaucluse réalise actuellement des travaux sur l'axe L'Isle-sur-la-Sorgue/Cavaillon (RD 938), et plus particulièrement entre Velorgues et le carrefour des Glaces, situé sur la RD 900, sur la commune de L'Isle-sur-la-Sorgue.

Cet axe, qui connaît une forte circulation, fait partie des axes majeurs du département. La section comprise entre Velorgues et le carrefour des Glaces compte en effet un trafic de 16 420 véhicules par jour dans les deux sens (moyenne journalière annuelle), dont près de 7% [<http://prod.vaucluse.fr/acces-pratiques/glossaire/glossaire/%25/>](http://prod.vaucluse.fr/acces-pratiques/glossaire/glossaire/%25/) de poids lourds.

La section comprise entre Velorgues et le Pont des Glaces (RD 900), soit 1,3 [km <http://prod.vaucluse.fr/acces-pratiques/glossaire/glossaire/km/>](http://prod.vaucluse.fr/acces-pratiques/glossaire/glossaire/km/), est accidentogène. De plus, le quartier des Jonquiers, situé à proximité, est en plein développement. Afin d'améliorer la sécurité, le Département de Vaucluse entreprend, depuis septembre dernier, des travaux pour restructurer la chaussée, créer un giratoire permettant l'accès au quartier des Jonquiers, reprendre le réseau des eaux pluviales et enfin aménager l'arrêt de bus existant avec la création d'un parking attenant.

Il s'agit également d'adoucir la courbe générale de la voie, de créer des surlargeurs le long de la chaussée pour faciliter la circulation des cyclistes tout en sécurisant les accès aux parcelles agricoles, nombreuses sur cette section.

Les travaux ont démarré le 10 septembre 2018 pour une durée d'environ un an (sous réserve des conditions météorologiques). Le montant de l'opération s'élève à 3,3 M€, entièrement financé par le Conseil départemental de Vaucluse.

A compter du 8 janvier 2019, afin de réaliser le déplacement des canalisations de gaz, un alternat de circulation sera mis en place sur la RD 938 entre le giratoire de Velorgues et le carrefour des Glaces (RD 900), week-end compris. Ces dispositions seront maintenues jusqu'en mars 2019.



DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE

Rue Viala - CS 60516
84909 Avignon Cedex 09